



EVÈNEMENTS

STAGE ET TOURNOI

Plusieurs évènements organisés par la RES Templiers-Nandrin doivent encore rythmer cette année 2019. A Pâques, tout d'abord, le club organisera son traditionnel stage, lequel réunit une centaine d'enfants. Durant l'été, un deuxième stage sera mis sur pieds, comme d'habitude.

« En fin de saison, nous avons notre traditionnel tournoi », glisse Raphaël Rasir, le directeur technique. « Il réunit de nombreux clubs et prend de plus en plus d'ampleur. »



HISTORIQUE

FUSION

Dans deux ans, la RES Templiers-Nandrin fêtera un anniversaire plus que particulier : ses 100 ans ! C'est en effet en 1921 que le club de l'entité de Villers-le-Temples a été porté sur les fonds baptismaux. En quasiment un siècle, le club du Condroz n'a cependant jamais réussi à s'extirper des séries provinciales, évoluant tantôt en P3, tantôt en P2, tantôt en P1. Actuellement en tête de sa série de P3, le club est bien parti pour rejoindre la P2 l'an prochain.

Mais Templiers-Nandrin, c'est aussi une histoire de fusion. En 2007, le club de Villers-le-Temple s'est associé à Neupré pour former le club actuel. Ce rapprochement a aussi amené un déménagement du matricule 392 vers le centre géographique de la commune, à Fraineux, où il dispose de quatre terrains dont deux synthétiques.

000
 RES
 TEMPLIERS-NANDRIN
 FÊTERA
 SES 100 ANS !
 000

